



Séjour sur l'île de Ré d'élèves de 5ème 1er jour: Lundi 3 juin

publié le 03/06/2019 - mis à jour le 04/06/2019

Au programme de cette 1ère journée : Réserve naturelle de Lilleau des Niges avec un guide de la LPO puis visite du musée de la Maison du Fier.

Le soleil nous a rejoints ensuite dès le pique-nique près de la plage, et ne nous a plus quittés lors de la montée au phare des Baleines et du retour en vélo (environ 12 km).



Magnifique 1ère journée donc, avec des élèves très agréables !

Cliquer sur une photo pour voir le diaporama [Séjour sur l'île de Ré d'élèves de 5ème 1er jour : Lundi 3 juin](#)

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.